

Teilnahme an überregionalen Meisterschaften

Landesmeisterschaften Niedersachsen

Hier sind die Bahnkapazitäten meistens sehr begrenzt.

Daher werden seitens des Landesbetriebssportverbandes ebenfalls nur begrenzte Teilnehmerzahlen zugelassen.

Es erfolgt daher eine Vorauswahl der für die in Frage kommenden Teilnehmerinnen und Teilnehmer bzw. der Teams durch den Vorstand des BSV Cuxhaven. Dabei wird die jeweilige Ligaabschlussstabelle des Vorjahres herangezogen.

Die Mannschaftsführer der betroffenen Teams/Spieler erhalten entsprechende Informationen und die Aufforderung bei Interesse eine Meldung an den Vorstand des BSV Cuxhaven abzugeben.

Nur der Vorstand des BSV Cuxhaven kann eine endgültige Meldung an den Landesbetriebssportverband Niedersachsen vornehmen.

Ob dann tatsächlich alle Gemeldeten auch einen Startplatz haben, kann der Vorstand des BSV Cuxhaven nicht garantieren.

Deutsche Betriebssportmeisterschaften

Bei den Meisterschaften des Deutschen Betriebssportverbandes werden nur Ausrichter mit großen Bahnkapazitäten berücksichtigt.

Entsprechend stehen hier daher mehr Startplätze zur Verfügung.

Gleichwohl gibt es natürlich auch mehr Interessenten.

Da bei den Deutschen Betriebssportmeisterschaften in unterschiedlichen Geschlechts-/Schnitt-/Altersklassen gestartet wird, kann eigentlich Jeder an den Meisterschaften teilnehmen. Egal, ob „Anfänger“ oder „Profi“; Jeder hat die Chance Deutscher Meister in seiner Gruppe zu werden.

Die Ausschreibungen zu den Meisterschaften werden daher auch an ALLE Teams geschickt und auf der Homepage des BSV Cuxhaven veröffentlicht.

Interessierte Spielerinnen und Spieler sollten dann möglichst schnell nach Kenntnisnahme der Ausschreibung Ihre Meldung an den Vorstand des BSV Cuxhaven abgeben. Denn die Startplätze sind begehrt und werden nach dem Windhund-Prinzip vom DBSV vergeben.

Auch hier kann eine Meldung nicht direkt erfolgen, sondern muss über den BSV Cuxhaven geleitet werden, der die Mitgliedschaft und den eingetragenen Schnittwert bestätigen muss.

Zwar ist beim Mannschaftswettbewerb in der Regel eine Klausel in der Ausschreibung, dass pro Verband maximal 3 Teams gemeldet werden dürfen, die Erfahrung hat aber gezeigt, dass solange das Maximum der Startplätze nicht erreicht wird, auch mehr Teams angenommen werden.

Kostenübernahme durch den BSV Cuxhaven

Der Vorstand hat beschlossen die Teilnahmegebühr für folgende Meisterschaften aus dem Etat des BSV Cuxhaven zu übernehmen:

Landesmeisterschaften Team

Für bis zu 3 Teams

Landesmeisterschaften Einzel

Für bis zu 3 Spielern in jeder Gruppe

Sofern ausnahmsweise mehr Startplätze zur Verfügung stehen, können, wenn der Etat dieses zulässt, auch alle Starter bezuschusst werden.

Deutsche Meisterschaften Team

Für bis zu 3 Teams

Deutsche Meisterschaften Einzel / Doppel / Mixed / Trio

Keine Übernahme der Gebühr durch den BSV Cuxhaven.

In jedem Fall sind sowohl die Fahrt- und Verpflegungskosten durch den Teilnehmer /die TeilnehmerInnen selbst zu tragen. Etwaige Übernachtungskosten gehen ebenfalls zu Lasten des Teilnehmers /der TeilnehmerInnen.